

Le vitrail contemporain
Une proposition faite à la lumière
Couvent de la Tourette
Vernissage le samedi 6 octobre
Du 28 septembre au 22 Décembre



Exposition:
28 SEPT. - 22 DÉC.
2018

Le vitrail contemporain
Une proposition faite à la lumière

Couvent de La Tourette

Alberola | Asse | Bazaine | Belzère | Benzaken |
Bertrand | Buraglio | Cerino | Debré | Ettl | Favier |
Garouste | Honegger | Hysbergue | Jaffe | Elvire Jan |
Le Moal | Lüpertz | Manessier | Morris | Nemours |
Rabinowitch | Raysse | Rouan | Rutault | Sarkis |
Sima | Soulages | Tremlett | Tyson | Ubac | Viallat |
Vieira da Silva | Zagari

Les frères dominicains seront heureux
de vous accueillir au vernissage de l'exposition
Le vitrail contemporain
Une proposition faite à la lumière

au couvent de La Tourette
le samedi 6 octobre 2018 de 16h à 19h

Réponse souhaitée avant le 1^{er} octobre:
accueil@couventdelatourette.fr
Tél: +33 (0)4 72 19 10 90

Commissaires de l'exposition:
frère Marc Chauveau et Christine Blanchet

En collaboration avec le Centre National des Arts
Plastiques et les ateliers des maîtres-verriers
Duchemin, Fleury, Parot et Thomas.

Ouverture du mardi au dimanche de 14h à 18h30,
et sur rendez-vous. Visite guidée pour les groupes
sur demande et visites spécialement organisées
pour les scolaires.

Tarifs: 7 € et tarif réduit: 5 €
(3€ pour les scolaires)

Couvent de La Tourette, www.couventdelatourette.fr
69210 ÈVEUX - L'ABRESLE mediation@couventdelatourette.fr

Centre national des arts plastiques

Photographie: Stéphane Duchemin
design graphique: Wilfrida Siboni

« Intéressé par les qualités intrinsèques du verre, Jean-Marc Cerino a réalisé plusieurs vitraux dans les Ateliers Vitraux Thomas.

Il a opté pour une technique de grisaille traditionnelle avec impression sérigraphique sur un verre dépoli, d'un seul tenant, sans réseau de plomb ni barlotière.

En 2007, il réalise deux vitraux pour le chœur de l'Église du village martyr de Vassieux-en-Vercors. Haut lieu de la résistance, fin juillet 1944, le Vercors est pris d'assaut par les troupes allemandes. Pendant leur présence à Vassieux, les troupes allemandes se sont livrées à de très nombreuses exactions sur les habitants du village et des hameaux environnants, n'hésitant pas à mutiler et à torturer. L'équipe de la Croix-Rouge qui arrive à Vassieux le 9 août, découvre 73 habitants et 91 résistants massacrés, les maisons détruites.

En 2011 réalisation d'un vitrail dans le cadre de son projet d'aménagement/création d'une chapelle pour le couvent des dominicaines de Béthanie (Monferrand-le-Château) dans la perspective de la béatification du Père Lataste.

Prêchant dans la prison pour femmes de Cadillac, qui hébergeait des femmes condamnées aux travaux forcés pour vol, infanticide, avortement et meurtre, le Père Lataste a l'idée d'offrir aux anciennes prisonnières la possibilité de vivre en communauté avec d'autres femmes au passé différent. Les sœurs dominicaines de Béthanie sont une congrégation religieuse féminine hospitalière et contemplative.

L'intérêt de Jean-Marc Cerino pour le verre se poursuit aujourd'hui par son ensemble de peinture sur et sous verre.»



Chapelle du Père Lataste, couvent des dominicaines de Béthanie, Monferrand-le-Château